

奈良崎 久和議員 新潟県中越地震から1年が経過したが、その後の検証で、トイレや授乳場所、入浴等、女性への配慮や女性の視点での対応について課題があつたと聞く。そこで、緊急時・災害時における女性への配慮について、市の考えを聞きたい。

緊急・災害時の女性への配慮 市 の 考 え は

府中市地域防災計画に 反映していきたい

他 大規模災害時の物資確保及び部支援の対策推進で安心の府中を成していきたい。

また、マニュアルの作成はプライバシーの問題もあるので、各人の理解を得ながら作成していきたい。

リーア化を含め、府中市地域防災計画に反映していきたい。

きたもので、削減されると、これまでの保育基準の維持は困難となり、子ども達への影響も大きいと考える。



▲のびのび元氣に

状況に応じた対策を
講じてまいりました

認可保育所への都加算補助の交付金化
反対の声を上げるべきでは
状況に応じた対策を
講じてまいりました

山口 雅議員 都は、平成18年度から認可保育所への都加

清算補助の交付金化
上げるべきでは
策を
いきた
い

精査した上で、具体的な対を講じていかなければならいと思つてゐる。

現段階では、どのような向性になるかはつきりしてないので、その時点での状に応じて様々な対策をとつべきだ。

て涙の方 た箇

地方分権期の自治体職員の在り方 － 声 の 認 識 は

総合的な人材育成施策を 進めていく

小山 有彦議員 地方分権
進展とともに、市民ニーズ
的確にとらえ、より一層効率
的かつ効果的な行政運営にこ
めていく必要がある。

性等が求められると考える。
職員一人ひとりの能力と意
欲の向上が一層重要となるの
で、そのような視点に立つた
総合的な人材育成施策を進め
ていきたい。



▲粗大ごみの収集風景

柴野 和夫議員 国は、地域特性に応じた規制の特例を導入する構造改革特区を設け、構造改革を進めているが、本市の武藏国府関連史跡を観光資源として活用する場合、国の規制はあるのか。

生涯学習部長 法の解釈からしては、国の規制はない。しかしながら、国の史跡に指定された場合は、厳しい現状変更の制限がある。

議員 規制がなく、観光資源活用特区としての特区認定申請がなされないことを

まちづくり等との連携を図ることが重要と考えている。また、全国への情報発信や市民主体の様々な活動等と連携し、歴史的風土を生かした観光資源として保全、整備、活用を図っていきたい。

えず、課題も多いと考える。そのような中、「保証人がいない」等の理由で、民間賃貸住宅への入居を敬遠されがちな高齢者や障がい者、ひとり親家庭等が、安心して住み続けることができる支援制度が必要と考える。

そこで、市独自のあんしん入居・居住支援制度の創設について、市の考えを聞きたい。また、公的保証人制度を創設する考えはないか。

粗大ごみの日 実施

環境省の考えは、よう検討していくへ
環境安全部長 大ごみを同プラザへ直接搬
できるよう検討している②】
プラザを市民の意識啓発、こ

動の場とするため、展示コーナーやイベントの開催等を検討したい③容量を超えないようごみを排出する意識を市民が持つことで、減量意識の向上につながることが期待できる。また、置き場の確保面でも効果が期待できるので、ダストボックスの大きさについて検討したい。